



SEMAINE 36

du 28 juin au 2 juillet 2021



L'Amérique du Nord a encore d'autres secrets à nous livrer : nous partons pour l'immense pays Canada et allons plus spécifiquement nous attarder au Québec, cette jolie région francophone.

Dans le domaine de la grammaire, nous partons à la rencontre d'un nouvel et dernier ami pour cette année scolaire : l'adjectif. C'est un drôle de petit personnage qui se promène main dans la main avec le nom et le déterminant, avec qui il forme le groupe nominal et avec qui il est toujours d'accord (s'accorde).



Dans le domaine des mathématiques, nous sommes revenus sur la technique de la soustraction, essayant d'évaluer dans quel cas il était préférable d'utiliser l'opération en ligne et dans quel autre il valait mieux opter pour la soustraction en colonne.

Nous avons également travaillé la multiplication par 10, ainsi que la notion de division, à partir de problèmes de groupements et de partages.

Pour notre dernière séance de football, un représentant de la FFF était présent, qui nous a fait découvrir une nouvelle discipline : le footgolf, un sport hybride inventé à partir du football et du golf ! C'était une formidable découverte !



Ce lundi, nous avons eu la chance de pouvoir écouter madame Féraud, qui nous a gentiment conté une histoire sous l'un des grands arbres de l'école : c'était un beau moment !



Dans le domaine artistique, nous avons terminé notre activité de tissage à la manière du peuple péruvien.

